



Tribunal “saca el cobre” al prohibir los *Amlitos*

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) saca “el cobre” al prohibir el uso de su caricatura en publicaciones partidistas, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional.

“Ahora sí que de caricatura, el Tribunal Electoral prohibiendo los muñequitos de ya saben quien...

hay de muchos estilos”, señaló el Presidente.

Descartó que se vaya a impugnar esta resolución del tribunal contra Morena. “No, nada, nada, nada, es que muestran el cobre”.

Además, consideró que los beneficia. “Nos ayudan, son buenos promotores de la transformación, les tenemos que agradecer porque llegar a estos extremos... Entonces, no

me extraña nada, pero pues vamos a seguir adelante, enfrentándolos”.

La semana pasada los magistrados resolvieron que el uso de la caricatura alusiva al Presidente es propaganda indebida, en atención a una queja del diputado de MC Jorge Álvarez Máynez.

Por ello, la autoridad judicial determinó sancionar a Morena por el uso de la caricatura de AMLO en una publicación sobre los comicios 2022, cuando se renovaron seis gubernaturas.

El mandatario señaló que tanto el tribunal como el Instituto Nacional Electoral son aliados de la oposición. — *Diana Benítez*



PERIÓDICO

EL FINANCIERO

PÁGINA

27

FECHA

18/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO